

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMPN 4 Kota Tangerang Selatan  
Mata Pelajaran : IPS  
Materi Pokok/ Sub Materi : Interaksi Sosial (Masa Pandemi Covid 19)  
Kelas/ Semester : 7 / Ganjil  
Alokasi Waktu : 2 X 40 Menit

Kompetensi Dasar	IPK
3.2. Mengidentifikasi interaksi sosial dalam ruang dan pengaruhnya terhadap kehidupan social, ekonomi, dan budaya dalam nilai dan norma serta kelembagaan social budaya	3.2.1. Menjelaskan pengertian interaksi sosial 3.2.2. Menjelaskan syarat-syarat interaksi sosial 3.2.3. Mendeskripsikan Covid 19 3.2.4. Mendeskripsikan syarat interaksi sosial pada masa pandemi covid 19
4.2. Menyajikan hasil identifikasi tentang interaksi sosial dalam ruang dan pengaruhnya terhadap kehidupan sosial, ekonomi, dan budaya dalam nilai dan norma serta kelembagaan sosial budaya	4.2.1. Menyajikan hasil identifikasi tentang contoh interaksi sosial yang terjadi di sekitar tempat tinggal peserta didik masa pandemi covid 19 4.2.2. Menyajikan hasil klasifikasi tentang syarat-syarat interaksi sosial

### A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui model Discoveri learning peserta didik dengan benar dapat: menjelaskan, mendeskripsikan pengertian dan syarat interaksi sosial dengan adanya covid 19 dengan penuh tanggung jawab, dan rasa syukur; serta menyajikan hasil identifikasi contoh interaksi sosial yang terjadi disekitar tempat tinggal peserta didik dalam bentuk laporan dengan jujur

### B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui google classroom dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut. 2. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar dan menjaga kesehatan ditengah pandemi covid 19. 3. Guru menjelaskan aktivitas yang akan di lakukan dan cara pengerjaannya.
Kegiatan Inti	1. Peserta didik melihat video yang dikirimkan melalui google classroom tentang materi: youtube <a href="http://tve.kemdikbud.go.id/">http://tve.kemdikbud.go.id/</a> Interaksi Sosial seg1   SMP Sosiologi   Pasti Bisa dan berita penyebaran virus corona di Indonesia. 2. Peserta didik & guru mendiskusikan tentang materi interaksi sosial dan virus corona yang menyebar di Indonesia. 3. Masing-masing kelompok berdiskusi dan mengerjakan Lembar Kerja yang dibagikan guru di google calssrom dengan panduan pertanyaan yang ada di LK 3. Peserta didik bekerja secara kelompok untuk membahas permasalahan dengan mengali informasi dari berbagai sumber, di Google Classroom. 4. Masing-masing kelompok diberikan kesempatan untuk menayangkan powerpoint di Google Classroom untuk melakukan eksplorasi mengenai interaksi sosial masa pandemi covid 19. 5. Peserta didik bersama guru mendiskusikan pekerjaan kelompok di forum google class room dan zoom. 6. Peserta didik mendapatkan kesempatan untuk bertanya mengenai materi yang belum dipahami. 7. Peserta didik bersama guru menyimpulkan materi tentang interaksi sosial di masa pandemi covid19
Penutup	1. Peserta didik diminta melakukan refleksi 2. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan dan menjaga jarak terkait covid 19. 3. Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang dan ditutup dengan berdoa bersama.

**C. PENILAIAN** : Penilaian Sikap : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan. Penilaian Pengetahuan : Tugas tertulis Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja Kegiatan pembelajaran online

**D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR** 1) Alat : Smartphone, Laptop, Kertas, dan Alat Tulis. 2) Media : Internet, Video/Youtube, Zoom, dan peta tentang Penyebaran Covid 19. 3) Sumber belajar : Buku Guru dan Buku Siswa kelas VII. SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2018, Media Masa cetak maupun media online .

Kepala Sekolah

Tangerang Selatan, Juli 2020  
Guru Mapel

(Drs. Joko Budi Santoso, M.Pd )  
Nip. 196409072007011008

( Eti Winarsih, M.Pd )  
Nip. 197203252006042007

## Lampiran : 1. Lembar Kerja

### LEMBAR KERJA SISWA



Gambar Protokol isolasi diri sendiri dalam penanganan covid 19 dan Peta Sebaran Covid – 19 Di Provinsi Banten

Sumber: [https://lawancovid19.tangerangselatankota.go.id/#tentang\\_covid](https://lawancovid19.tangerangselatankota.go.id/#tentang_covid)

A. Berdasarkan gambar diatas, diskusikanlah dengan teman satu kelompok :

1. Jelaskan pengertian interaksi sosial?
2. Jelaskan syarat-syarat interaksi sosial?
3. Apakah ada perbedaan syarat-syarat interaksi sosial pada masa pandemi covid 19 dengan kehidupan normal di wilayahmu ?
4. Berikan contoh interaksi sosial di sekitar lingkunganmu pada masa kehidupan normal ?
5. Berikan contoh interaksi sosial disekitar lingkunganmu pada masa pandemi covid 19 ?
6. Berdasarkan peta sebaran covid 19 di provinsi Banten, carilah informasi kemudian klasifikasikan syarat-syarat interaksi sosial berdasarkan warna zona wilayah pada peta tersebut !
7. Berikan kesimpulan dari hasil diskusi kelompok kalian!

B. Jawaban kelompok di buat dalam bentuk PPT dan di kirim melalui google classrom dan tampilkan juga di zoom.

C. Secara bergantian hasil kerja kelompok di tanggap bersama.

Selamat bekerja

## Lampiran: 2. Materi

a. Materi Interaksi Sosial (materi dan pembahasan soal) : <http://tve.kemdikbud.go.id/> Interaksi Sosial seg1 | SMP Sosiologi | Pasti Bisa

b. Materi covid 19

**Apa itu COVID-19?**

COVID-19 adalah penyakit yang disebabkan oleh **Novel Coronavirus (2019-nCoV)**, jenis baru corona virus yang pada manusia menyebabkan penyakit mulai flu biasa hingga penyakit yang serius seperti Middle East Respiratory Syndrome (MERS) dan Sindrom Pernapasan Akut Berat/ Severe Acute Respiratory Syndrome (SARS). Pada 11 Februari 2020, World Health Organization (WHO) mengumumkan nama penyakit yang disebabkan 2019-nCoV, yaitu Coronavirus Disease (COVID-19).

**GEJALA**

Gejala umum berupa demam  $\geq 38^{\circ}\text{C}$ , batuk kering, dan sesak napas. Jika ada orang yang dalam 14 hari sebelum muncul gejala tersebut pernah melakukan perjalanan ke negara terjangkit, atau pernah merawat/kontak erat dengan penderita COVID-19, maka terhadap orang tersebut akan dilakukan pemeriksaan laboratorium lebih lanjut untuk memastikan diagnosis.

**PENULARAN**

Seseorang dapat terinfeksi dari penderita COVID-19. Penyakit ini dapat menyebar melalui tetesan kecil (droplet) dari hidung atau mulut pada saat **batah atau bersin**. Droplet tersebut kemudian jatuh pada benda di sekitarnya. Kemudian jika ada orang lain menyentuh benda yang sudah terkontaminasi dengan droplet tersebut, lalu orang itu menyentuh mata, hidung atau mulut (seperti wajah), maka orang itu dapat terinfeksi COVID-19. Seseorang juga bisa terinfeksi COVID-19 ketika tanpa sengaja menghirup droplet dari penderita. Inilah sebabnya mengapa kita penting untuk menjaga jarak hingga kurang lebih satu meter dari orang yang sakit.

### Lakukan Hal Berikut jika Anda Mengalami gejala Mirip COVID-19

- Hubungi nomor layanan Covid-19 di 0811 188 171
- Kemakan masker! (jika masker bedah), dan ganti secara berkala, agar tidak menular ke orang lain
- Sangat penting! Sisa di rumah, hindari kontak langsung dengan tamu untuk mencegah penyebaran virus yang lebih luas
- Tetap tinggal di rumah jaga jarak dengan orang lain termasuk anggota keluarga
- Tetap tinggal di rumah jaga jarak dengan orang lain termasuk anggota keluarga
- Lakukan ini sampai selama 14 hari untuk membantu mengurangi penyebaran virus



### Kenapa Harus Physical Distancing? (Jaga Jarak Fisik)

Physical distancing adalah menjaga jarak fisik setidaknya **1,5 meter** dari orang lain dan menghindari kerumunan demi mencegah penularan penyakit

### Kenapa Harus Social Distancing? (Jaga Jarak Sesama)

COVID-19 menyebar dengan cepat. Orang dapat terinfeksi tanpa menunjukkan gejala, namun tetap dapat menyebarkannya ke orang lain. Jika kita tidak melakukan upaya pencegahan berupa menghindari keramaian, jumlah orang terinfeksi akan meledak dan fasilitas layanan kesehatan akan kewalahan sehingga banyak kasus akan tidak tertangani.

Social distancing akan mengurangi laju penularan dan mengizinkan pasien terinfeksi untuk ditangani hingga sembuh, seperti di grafik terlampir.



### Lindungi Diri dan Orang Lain

Sampai saat ini **COVID-19** belum memiliki vaksin, sehingga cara terbaik untuk tidak terinfeksi adalah dengan menghindari terekspos virus.

COVID-19 dapat menyebar dari orang ke orang melalui tetesan kecil (droplet) saat batuk atau bersin. Maka yang bisa Anda lakukan adalah:

- Sering cuci tangan dengan sabun atau hand-sanitizer
- Social Distancing! Minimalisir kontak fisik dengan sesama
- Hindari menyentuh wajah, terutama hidung, mulut, dan mata
- Jaga jarak 1-3 meter dengan orang yang sakit
- Bersihkan permukaan benda yang disentuh banyak orang
- Jika sakit, mals : Tinggali di rumah & gunakan masker

Sumber: [https://lawancovid19.tangerangselatankota.go.id/#tentang\\_covid](https://lawancovid19.tangerangselatankota.go.id/#tentang_covid)